

Mit einem Euro helfen

AKTION Globus startet Weihnachtstombola für VKKK.

NEUTRAUBLING. In wenigen Wochen steht Weihnachten vor der Tür. Es ist die Zeit, die besonders Kinder in ihren Familien genießen. Doch nicht allen Kindern ist es möglich, diese Tage daheim zu verbringen. 70 Kinder werden pro Jahr in der onkologischen Station der Kinder-Uniklinik aufgenommen. Eine schwierige, wenn nicht sogar die schwierigste Zeit für Kinder und Familien: zahllose Behandlungen, Medikamente mit schweren Nebenwirkungen, Schmerzen und viele Tränen.

Der Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder in Ostbayern, kurz VKKK, bietet in allen Phasen der Erkrankung den Patienten und den Familien Unterstützung an. Vor allem aber stellt der VKKK im Elternhaus ein Zuhause auf Zeit zur Verfügung, damit Eltern und Geschwister den kleinen Patienten ganz nah sein können.

Vom 21. November bis zum 23. Dezember kann nun jeder mit nur einem Euro seinen Teil zum Erhalt und weiteren Ausbau dieses Elternhauses beitragen. Denn bei der diesjährigen Weihnachtstombola im GLOBUS Neutraubling warten, bei nur einem Euro Einsatz, neben einem Audi A3 Sportback 1,4 viele andere Hauptgewinne. Helfer, die Lose für den VKKK verkaufen möchten, sollten sich unter Tel. (09 41) 29 90 75 oder unter info@vkkk-ostbayern.de melden.